

Leipziger Volkszeitung

Organ für die Interessen des gesamten werktätigen Volkes

Die Leipziger Volkszeitung enthält die amtlichen Bekanntmachungen der Amtshauptmannschaft Leipzig, des Polizeipräsidiums Leipzig und des Stadtrats zu Groitzsch.

Bezugspreis mit illustriert. Beilage Volt und Zeit für einen Monat einheitl. Bringer: 100 G.-Pfg., für Selbstabholer 140 G.-Pfg. — Durch die Post 2 G.-M. ohne Bestellgeld. — Einzelnummer 10 G.-Pfg. — Telefon Sammelnummer 72206
Postkonto Nr. 53477

Redaktion: Leipzig, Tauchaer Str. 1921-
Telegramm-Adresse: Volkszeitung Leipzig.
Telefon 72216. — Verlag in Leipzig,
Tauchaer Straße 1921 — Telefon 72.0

Interatenpreise: Die 10g. Welt. Kolonialzeile 20 G.-Pfg., bei Plakatvorlese 35 G.-Pfg. Familiennachrichten von Privaten die 10g. Welt. Kolonialzeile 15 G.-Pfg., Reklamezeile 1.50 Goldm. Interate v. ausw. die 10g. Welt. Kolonialzeile 35 G.-Pfg., bei Plakatvorlese 40 G.-Pfg. Reklamezeile 1.75 Goldm. Annahme bis 11 Uhr norm.

Die Leipziger Volkszeitung erscheint täglich nachmittags mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage. — Abonnementsbestellungen nehmen die Austräger, unsere Zweigstädte und alle Postanstalten entgegen.

„Wie wieder Hunger! Wie wieder Krieg!“

Das ist der Kampfruf, der dich morgen an die Wahlurne rüttelt. Du sollst selbst entscheiden, ob die Jahre des Kriegs- enden, ob die Tage der Inflation wiederkehren sollen.

Erinnere dich der schrecklichen Zeiten, die ihr alle, Männer und Frauen des arbeitenden Volkes in dem vergangenen

Jahre, gemeinsam mit euren Kindern, durchzumachen hattet. Die Inflation wurde herbeigeführt durch die systematische Sabotagearbeit des Großkapitals und der Großagrarier. Sie haben als Kriegsgewinner und als Inflationschieber Milliarden über Millionen verdient.

Heute ist es gelungen, durch die Annahme der Dawesgesetze stabilisierte Verhältnisse in der deutschen Wirtschaft und eine Festigung der deutschen Währung herbeizuführen. Nun aber gilt es zu entscheiden, wer die Lasten tragen soll, die sich aus den Sachverständigungsgutachten ergeben.

Darüber sollst du selbst entscheiden!

Willst du, daß die arbeitende Bevölkerung auch mit diesen neuen Lasten befreit werden? Nein! Die Sozialdemokratie steht seit Jahren in hartem Kampfe, um die Lasten des Krieges den wirklich tragfähigen Schultern aufzubürden. Willst du das?

Dann wähle Liste 1.

Willst du, daß Brot, Butter, Fett, daß sämtliche anderen Nahrungs- und Gebrauchsmittel erneut verteuert werden? Die Schuhjäule bringen eine Steigerung des Brotpreises um wenigstens 25 Prozent. Allein die Sozialdemokratie ist die schärfste Gegnerin jeder Verteuerungspolitik. Das ist auch dein Wille.

Darum wähle Liste 1.

Ihr entscheidet, ob in Zukunft 8 oder 10 Stunden gearbeitet werden sollen. Das Abkommen von Washington eröffnet eine internationale Lösung dieser Frage im Interesse der Arbeiterklasse. Seit Jahren kämpft die Sozialdemokratie für die Annahme des Washingtoner Abkommens. Sie ist der Vorläufer für die gesetzliche Regelung des Achtkundentages.

Darum wähle Liste 1.

Die Sozialdemokratie ist die Partei der Mieter. Sie allein tritt für unbeschränkte Beibehaltung des Mieterschutzes, der gesetzlichen Mietregelung ein. Willst du dich erneut dem Diktat der Hauswirte unterwerfen? Nein!

Dann wähle Liste 1.

Die Sozialdemokratie führt den schärfsten Kampf gegen die bürgerliche Justiz. Nicht mit Kinderkompetenzen, nicht durch wüste Schimpftreien, nicht durch Prügelgehen. Aber durch zähe Arbeit im Kampfe gegen das republiffeindliche reaktionäre Richtertum. Du willst die Befreiung der in den Gefängnissen schmachtenden Proletarier.

Darum wähle Liste 1.

Die Sozialdemokratie ist das stärkste Volkswerk der Republik. Willst du die Wiederkehr der Monarchie? Nein!

Dann wähle Liste 1.

Die Sozialdemokratische Partei ist die Trägerin der gesamten Sozialpolitik. Sie ist die Partei der Kriegsopfer, der Armen, all derer, die von der kapitalistischen Gesellschaft im Stich gelassen wurden. Willst du, daß den Vermüthen der Armen Hilfe werde? Ja!

Dann wähle Liste 1.

Allein die Sozialdemokratie hat sich für die Opfer der Inflation eingesetzt. Sie allein wollte eine gerechte Auswertung herbeiführen. Das aber ist nur möglich, wenn die Reichen durch entsprechende Steuern herangezogen werden. Steuerfragen sind Machtfragen. Stärke die politische Macht der einzigen ehrlichen Auswertungspartei!

Darum wähle Liste 1.



Das Bekennnis zur Sozialdemokratie ist dein Willensausdruck, das Zustandekommen des Bürgerblocks unter allen Umständen zu verhindern, die Reparationslasten, die Lasten für die Aufwertung, für die Sozialaufgaben den bestehen, den Klassen zu übertragen!

In Steuerfragen haben sich die bürgerlichen Interessen noch immer zu einem einheitlichen bürgerlichen Antisteuerblock zusammengefunden.

Willst du darum eine weitere Belastung der Arbeiterklasse verhindern, dann wähle die Liste der Sozialdemokratie!

Die Kommunisten haben sich im Reichstage, in den Ländern und in den Gemeinden als die Steigbügelperhalter der Reaktion erwiesen. Das hat der kommunistische Bezirksvorsitzende Schlecht unlängst in einer Berliner Versammlung offiziell bestätigt. Er erklärte: Jawohl, meine Herren, wir Kommunisten sind die Steigbügelperhalter der Reaktion.

Als man im Reichstage darüber verhandelte, ob die deutschen Kapitalisten zu Lasten der Dawesserverträge pro Jahr den Betrag von 300 Millionen Goldmark ausbringen sollten, da waren es die Kommunisten, die Schulter an Schulter mit dem Großkapital gegen diese Belastung der Schwerverdiener kämpften. Der Schwerindustrielle Abgeordnete Dr. Becker-Hessen vermochte frei und offen von der Tribüne des Reichstages zu erklären:

„Ich unterschreibe noch einmal daß Herr Koenen heute wiederholt konstatiert hatte, jede derartige Belastung würde die Exportfähigkeit unserer Industrie mindern. Daran ist kein Zweifel. Das ist eine rein kapitalistische Auffassung. Wie ich mich freue, wenn die Kommunisten eine kapitalistische Auffassung vertreten, das können Sie sich ohne weiteres selbst sagen.“

Willst du daher den Kampf gegen die Steuerrohdeure von rechts, willst du den Kampf gegen eine neue Belastung der Arbeiterklasse, willst du eine Stärkung der Republik, dann gilt es, gemeinsam Front zu machen, sowohl gegen die Reaktion unter dem Hakenkreuz, wie auch gegen die Reaktion unter dem Banner des Sowjetsterns.

Nur die Sozialdemokratie bietet Gewähr für eine Erleichterung deiner Lage.

Nur die Sozialdemokratie ist die Partei der Armen und der Unterdrückten.

Nur die Sozialdemokratie führt den Kampf gegen die deutschvölkische Reaktion.

Nur die Sozialdemokratie bewahrt euch vor neuer Hungersnot!

Nur die Sozialdemokratie ist für eine Politik der Verständigung!

Nur die Sozialdemokratie ist die Partei des Friedens!

Gegen den Bürgerblock! Gegen Wiederauferstehung der Inflation! Auf, zur Entscheidung!

Wähle Liste 1 der Sozialdemokratie!